

NOTICIAS

17.DEC.19

“ALL I WANT FOR CHRISTMAS IS YOU” SE POSICIONA POR PRIMERA VEZ EN EL #1 DEL BILLBOARD HOT 100 MARCANDO EL 19° #1 DE MARIAH CAREY HACIÉNDOLA LA SOLISTA CON MAYOR ÉXITO EN LA IMPORTANTE LISTA

SHARE:  



Da clic en la imagen para escuchar el álbum.

· *La edición deluxe de aniversario de álbum Merry Christmas ya se encuentra disponible en edición digital y física doble.*

La incomparable superestrella global, ganadora del Grammy, Mariah Carey, se posiciona en el Billboard Hot 100 como #1 con su inmortal clásico navideño “All I Want For Christmas Is You”. Esta sería la primera vez en la historia de los 25 años de la canción que asciende al #1 después de posicionarse en el #3 en 2018. Además, es la décimo novena ocasión en la que Mariah Carey se ubica como la artista solista líder de la lista superando a Elvis Presley y estando un paso atrás de los Beatles como artista general.

La canción sigue siendo un elemento clásico de la temporada, y mientras se acerca a mil millones de *streams* en todo el mundo, Mariah obtiene el récord mundial Guinness por “La canción navideña de un solista que más ha estado en el Billboard Hot 100”. De igual manera, ha acumulado un total de 36 semanas en #1 en la lista navideña de Billboard desde el 2011. El tema forma parte de su álbum

Merry Christmas que acaba de lanzar una edición deluxe por su 25 aniversario que ya se encuentra disponible en todas las plataformas digitales y de manera física en formato doble CD.

Este tema ha prevalecido como un himno navideño, acercándose a los mil millones de streams y manteniéndose como #1 en Amazon Music desde el día de acción de gracias como la canción festiva más escuchada del 2019 en todo Estados Unidos. "*Nuestra canción navideña favorita*", citó USA Today. Mientras que BuzzFeed ha declarado: "*Mucho más que una canción de navidad*".

Estos días festivos tan especiales no serían los mismos sin *Merry Christmas*. Un álbum lanzado originalmente el primero de noviembre de 1994 que alcanzó a vender 15 millones de copias en todo el mundo, ganando el título de "The Best Selling Christmas Album Of All Times". Su tema "All I Want For Christmas Is You" arrasó en el Hot 100 manteniéndose dentro del chart de sencillos Top 10 durante 28 ocasiones, vendiendo más de 16 millones de copias alrededor del mundo y ha permanecido como el onceavo sencillo más vendido de todos los tiempos. A esto se le suma el libro infantil y la película familiar animada.

Amazon Music reveló recientemente un mini documental exclusivo titulado "Mariah Carey Is Christmas: The Story of 'All I Want For Christmas Is You'", ofreciendo un profundo vistazo al origen de esta innovadora canción.

Sobre Mariah Carey:

Mariah Carey es la artista femenina más vendida de todos los tiempos, con más 200 millones de álbumes vendidos hasta la fecha y 19 Billboard Hot 100 de sencillos #1 (17 de su autoría), más que ningún otro artista solista en la historia. Mariah es una reconocida cantante, compositora y productora con múltiples premios Grammy, American Music Awards, un Billboard por "Artista Of The Decade", otro por "Icon Awards", un World Music Award por "World's Best Selling Female Artist Of The Millennium", y un BMI por "Icon Awards" debido a sus excepcionales logros en la composición, por sólo mencionar algunos de ellos. A todos estos éxitos se le suman su destacado rango vocal de 5 octavas, su excelente composición, y su sublime talento en la producción.

Mariah es la viva referencia del pop moderno y ha trascendido dentro la industria dejando una inconfundible huella en el mundo. Además, hizo su entrada en el mundo del cine independiente con su actuación en "WiseGirls" junto a las ganadoras de la academia Mira Sorvino y Melora Walters. En 2009, Mariah fue reconocida en el festival de cine Palm Spring International con un premio a Breakthrough Performance debido a su aclamado rol en "Precious" de Lee Daniels, en donde tuvo una participación en la pieza estelar de Daniels "The Butler" en 2013. Cabe resaltar que Mariah ha entregado totalmente su tiempo y su energía a una serie de fundaciones como Save The Music, Make A Wish Foundation, World Hunger Relief, Elton John AIDS Foundation, entre otras más. Ella ha sido un tremendo soporte para la caridad de niños, tanto locales como internacionales y ha fundado el campamento Mariah en conjunto con Fresh Air Fund, un retiro para niños de la ciudad, en donde podrán explorar el desarrollo de su carrera profesional. Ella es representada por Roc Nation, CAA e Imprint PR. Para más información por favor visita www.mariahcarey.com

Escucha su álbum *Merry Christmas (Deluxe Anniversary Edition)* en:



Ve el mini-documental de Amazon "Mariah Carey Is Christmas: The Story of 'All I Want for Christmas Is You':

:: Sigue a Mariah Carey en ::



ANTERIOR
NOTICIAS
SIGUIENTE